



# 一般質問

**山条 真嗣 議員**  
新政会



**在宅就業障がい者等の  
自立促進について**

**Q 番の州県有地の活用について、  
子供たちに夢と希望を与える  
利用方法は**

**A** ゲートボールなどに使用されるが、まだ他にも広い県有地がある。親子のコミュニケーションが育まれ、子供たちに夢と希望を与える活用ができるよう、県に働きかけるなど、市としても積極的に対応してはどうか。

**A** 番の州プール跡地は少年野球や施設の老朽化等により、平成22年に閉鎖となり、現在は、少年野球場や生涯スポーツの場としての多目的広場として、子供からお年寄りまで幅広い年齢層の市民の方々に利用されています。(教育部長)

(総務部長)

質問の主な項目  
・少子高齢化社会への対応について  
・児童虐待について  
・ひきこもり対策の推進についてなど

**鳥飼 幸年 議員**  
市民グループ未来の会



**休館中の市民ホールの  
調査状況は**

**Q** 平成25年4月施行の障害者優先調達推進法に基づき、本市は今年度の調達目標を240万円と設定しているが、調達目標額を達成できているのか。

**A** 障害者優先調達推進法は、国や地方公共団体等の公的機関が物品やサービスを調達する際に、障がい者就労施設等から優先的に購入するよう努めることにより、当該施設で就労する障がい者や在宅で就業する障がい者の経済面での自立を進めるこことを目的としています。

本市においても公共施設の草花植栽管理委託等を発注するなどしており、平成27年度から29年度は、目標額に到達することができます。ただし、平成27年度は目標額を上回る調達実績を達成したところです。今年度は、まだ見込みを申し上げられる時期ではありませんが、目標額を達成し、その後も継続的な障がい者就労施設等の受注の機会の増大が実現するよう、調達実績の拡大を図っていきたいと考えています。

(健康福祉部長)

質問の主な項目  
・少子高齢化社会への対応について  
・児童虐待について  
・ひきこもり対策の推進についてなど

(教育部長)

**病児保育の充実策は**

**Q** 子育て世代が住みたいと感じるまちづくりには、病児保育の充実が不可欠であると考える。現在、本市では民間の一団体のみが実施しているが、今後の充実策は。

**A** 病児保育は、病児の看護を担当する看護師等を配置した専用の施設で一時的に預かるもので、昨年度における病児保育の利用者は554名であり、年度による増減はあるものの、全体としては増加傾向にあります。

充実策については、平成27年度から香川県の補助事業で3歳未満の第2子と就学前の第3子の利用料を無償にする支援策が講じられています。病児保育については、利用定員の増員など、さらなる充実策を求める意見もあることから、今後とも、保護者にとって利用しやすい制度となるよう研究していくたいと考えています。

(健康福祉部長)

質問の主な項目  
・スポーツを活用したまちづくり  
について